

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 08.02.2024



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 21.02.24

Ladezone in der Rheinstraße einrichten

In den Häusern der Rheinstraße Hausnummer 37 – 45, befinden sich etliche Einzelhandelsgeschäfte, Arztpraxen, Gastronomie, Redaktionen und weiteres Gewerbe, die immer wieder angefahren und beliefert werden. Es ist schwierig in diesem Bereich zwecks Anlieferung zu halten. Die Lieferfahrzeuge halten derzeit auf der rechten Fahrbahn der Rheinstraße, was regelmäßig zu Behinderungen und erhöhten Emissionen führt.

Es wird beantragt:

Die Verwaltung wird gebeten im Bereich der Rheinstraße zwischen Fischtorstraße und Mailandsgasse eine Ladezone einzurichten.

Begründung:

Der Bürgersteig ist in diesem Abschnitt hierfür breit genug, um eine Ladezone einzurichten. Die Bordsteine sind teilweise abgesenkt. Anhand der abgesenkten Bordsteine und an alten, verblassten Markierungen kann man immer noch erkennen, dass dieser Bereich früher für Kraftfahrzeuge zum Be- und Entladen freigegeben war. Die Dimension der Verkehrsfläche für Fußgänger, Rollstuhlfahrer, Kinderwagen und Rollatoren bleibt durch diese Maßnahme in vollem Umfang erhalten, da diese Verkehrsfläche bereits jetzt durch die Baumbepflanzung definiert ist. Die anliegenden Gewerbetreibenden würden die Einrichtung einer Ladezone sehr begrüßen.

Als positive Nebeneffekte wären zu erwähnen:

Größere Sicherheit und Leichtigkeit des Verkehrs, stressfreiere Arbeiten beim Be- und Entladen, weniger Emissionen und keine Zeitverluste.

Dr. Wolfgang Klee
FDP Mainz

Anlage:

